

Gehört, gesehen, gelesen ■

Die **Rollstuhltaucher Bern** feierten am 23. April 1994 im Bärtschihus Gümligen das 10jährige Vereinsbestehen. Mit dabei war auch **André M. Stempfel**, Vizepräsident aus **Gümligen**. Der Verein Rollstuhl-Taucher Bern, eine Sektion der Schweizerischen Paraplegikervereinigung, hat sich zum Ziel gesetzt, die

- Stärkung des persönlichen Selbstvertrauens und die Erleichterung der Wiedereingliederung von Behinderten in die Gesellschaft
- Förderung von Kontakten zwischen Behinderten und Nichtbehinderten
- Schaffung von weltweit anerkannten Tauchbrevet für behinderte Taucher

Der Verein will seine Ziele mit folgenden Mitteln erreichen:

- Schaffung von regelmässigen Trainingsgelegenheiten und Organisation von Tauchausflügen
- Gemeinsame Ausbildung von Behinderten und Nichtbehinderten Tauchern
- Beschaffung von Tauchmaterial für Vereinsmitglieder
- Zusammenarbeit mit nationalen und internationalen Vereinen (via Schweizerische Paraplegiker-Vereinigung)
- Öffentlichkeitsarbeit